

Pokemon: Trayans Reise

Von Lord_Trayan

Kapitel 3: Das Labor

Trayan machte sich mit Glumanda auf zum Pokemoncenter. Als er dort eintraf ging er direkt zu Schwester Joy. "Hallo. Würden sie bitte meine Pokemon durchsehen ob es ihnen gut geht?" Schwester Joy grinste ihn an. "Aber mit Vergnügen" Trayan legte die 3 Pokebälle mit Lapras, Serpifeu und Sterndu auf ein Tablett. Dann sah er Glumanda an "Los Glumanda geh mit ihr" Glumanda lief Schwester Joy hinterher. Trayan ging nun zum Telefon und rief zuhause an. Seine Mutter war dran. "Hallo mein Lieber, wie geht es dir?" Trayan grinste "Gut. Ich bin auf der Zinnoberinsel angekommen. Ich bin auf einem meiner neuen Pokemon dorthin gereist." Seine Mutter sah glücklich aus. "Du scheinst ja doch alles im Griff zu haben. Dann machs mal gut mein Lieber." Seine Mutter legte auf.

Nach etwa einer halben Stunde kam Schwester Joy mit Glumanda und seinen Pokebällen zurück. "Deinen Pokemon geht es allen richtig gut. Und dein Glumanda ist wirklich außergewöhnlich" Trayan sah auf. "Ach ja?" Schwester Joy streichelte Glumandas Kopf "Es hat eine wirklich ungewöhnliche Farbe... ich glaube du solltest irgendwann mal nach Alabastia zu Professor Eich reisen und es ihm zeigen." Glumanda lief zu Trayan und stellte sich neben ihn. "Wo ist das" Schwester Joy lief zu einer Karte. "Dort sind wir..." Sie zeigte auf eine Insel im Süden. Dann fuhr ihr Finger nach Norden zum Festland. "... und dort ist Alabastia." Trayan sah sich die Karte an. "Dann werde ich dort vermutlich als nächstes gehen." Schwester Joy drehte sich zu ihm. "Willst du auch an der Indigo Liga teilnehmen?" Trayan sah auf. "Indigo Liga?" Schwester Joy ging zum Eingangsschalter zurück. "Ja. Man meldet sich in einem Pokemoncenter wie hier an und muss dann in 8 verschiedenen Arenen 8 Orden gewinnen. Dann kann man an der Indigo Liga auf dem Indigoplateau teilnehmen. Eine solche Arena ist hier auf der Zinnoberinsel." Trayan ging auch zum Schalter. "Ich kann mich dafür hier anmelden? Dann werde ich das tun" Trayan reichte ihr seinen Trainerausweis. "Ich werde dich registrieren" Sie gab Trayan seinen Ausweis nach kurzer Zeit wieder. "Wo gibt es überall solche Arenen?" Schwester Joy griff in eine Schublade und holte ein Karte heraus. "Hier nimm diese Karte. Dort sind die Standorte der Arenen und des Indigoplateaus" Trayan nahm sie an sich und verstaute sie. "Vielen Dank. Ich werde nun gehen... zur Arena." Trayan und Glumanda verließen das Pokemoncenter. Sie liefen einige Zeit durch die Stadt bis sie an der Arena ankamen. Sie betraten sie. Laut der Karte war es eine Feuerarena und Trayan wusste recht schnell warum. Die Arena war Rot angestrichen und am Rand des Kampffeldes war Lava, oder etwas was zumindest wie Lava aussieht. Auf dem Kampffeld stand ein älterer Mann. Bei ihm stand ein Mann in Schwarz. Er griff den älteren Mann. "Jetzt sag mir wo die Daten sind!" Der ältere Mann nahm seine Hand von sich. "Ich werde dir

nichts sagen." Trayan ging auf die beiden zu. Der Mann in Schwarz bemerkte ihn. "Wer bist du denn? Verzieh dich!" Trayan blieb stehen. "Ich will den Arenaleiter herausfordern." Der Mann in Schwarz fing an zu lachen. "Vergiss das mal schnell, Pyro hat im Moment andere Sorgen. Aber zu hast Glück gehabt. Ich gehe..." Der Mann ging. Pyro machte sich auch auf den Weg nach draußen. Trayan drehte sich zu ihm. "Wo wollen sie hin?" Pyro lief einfach weiter. "Ich habe im Moment keine Zeit für dich." Pyro war fast draussen. Trayan lief ihm hinterher. Glumanda rief er in seinen Ball zurück. Er schlich sich ihm durch die halbe Stadt bis zu einem Leicht verlassenen größeren Haus. Pyro ging in die Ruine hinein. Trayan schlich hinterher. Er hatte Pyro aber aus den Augen verloren. Er kam in ein Zimmer. Auf einem Tisch lag ein Buch. Es sah aus wie ein Tagebuch. Trayan nahm es und las daraus viele Zeilen waren verwischt und unleserlich. "...nach einigen Monaten hatten wir Mew immernoch nicht gesehen... konnten Genetisches Material sicherstellen... werden es mit zur Zinnoberinsel nehmen..." Trayan legte das Buch weg und dachte nach. "Genmaterial eines Pokemons? Was haben die damit vor?" Trayan verlies den Raum. Nach einiger Zeit betrat er einen größeren Raum. Er war voller Computer und es war ein großer Tank an diese angeschlossen. die Vorderseite des Tanks war aufgebrochen. Trayan ging zu dem PC. Er lies Glumanda heraus da der Raum fast überhaupt nicht belüchtet war. Er schaltete den PC an. Er fand eine Datei namens "Mewtu". Er öffnete sie. Er sah das Bild eines Pokemons wie er es noch nie gesehn hat. Neben dem Bild waren Darstellungen seines Genoms. Er verstand allerdings davon recht wenig. Plötzlich hörte er ein Knarren. Trayan drehte sich um. Der Mann in Schwarz stand hinter ihm. Auf seinem Hemd war ein Großes rotes R zu sehen. "Soso... was machst du denn hier?" Trayan stand auf und Glumanda machte sich Kampfbereit. "Was hat das zu bedeuten? Was ist Mewtu?" Der Mann wirkte erstaunt. "Oh? Du hast die Dateien gefunden? Danke... dann muss ich sie nichtmehr suchen. Mewtu ist ein genetisch erzeugtes Pokemon. Geschaffen aus den Zellen von Mew... und mächtiger als jedes andere Pokemon. Mit seiner Macht werden wir die Welt regieren." Trayan war verwirrt. "Wir? Die Welt regieren?". Der Mann fing an zu lachen. "Haha... ich bin nur ein Helfer. Ich gehöre zu Team Rocket und wir werden uns Mewtus Macht aneignen. Dank dir haben wir schonmal die grundsätzlichen Daten die ich jetzt aus diesem PC holen werde." Trayan wusste genau was er zu tun hatte. "Glumanda los Flammenwurf zerstöre den Computer!" Glumanda schoss einen Flammenstrahl auf den PC der zerstört wurde. Das Team Rocketmitglied wurde wütend. "Was hast du getan! Dafür werde ich dich zur Rechenschaft ziehen. Los Golbat!" Golbat verlies seinen Pokeball. "Los Greif Glumanda mit Windschnitt an!" Trayan erschrak "Los weich aus Glumanda!" Golbat Schnitt mit seinem Flügel durch die Luft. Glumanda sprang hoch und wurde nur knapp nicht getroffen. "Los Glumanda, Flammenwurf!" Glumanda traf mit seinem blauen Flammenstrahl Golbat. "Golbat los, Biss!" Golbat flog auf Glumanda zu. Glumanda wurde erwischt und Golbat hielt es fest. "Glumanda los Schlitzer, befreie dich." Glumandas Klaue läuchtete auf und er Schlag Golbat zwischen die Augen. Dieses lies es Los und Glumada landete auf dem Boden. "Jetzt Flammenwurf" Glumanda traf Golbat noch bevor es sich wieder einkriegen konnte. Es fiel auf den Boden und war geschlagen. Das Team Rocket Mitglied rief Golbat in seinen Pokeball zurück. "Wir werden uns wiedersehen. Das war nicht das letzte mal das du von Team Rocket gehört hast." Er warf etwas auf den Boden und verschwand in der Rauchwolke die daraus austrat. Trayan ging zu Glumanda. "Geht es dir gut?" Glumanda sah in fröhlich an. "Glu!" Pyro trat in den Raum. "Das hast du gut gemacht... ich hätte besser aufpassen sollen. Ich hatte werder dich noch ihn bemerkt." Trayan drehte sich zu ihm.

"Was hat es mit Mewtu auf sich?" Pyro sah ihn an. "Es war ein versuch Mew zu klonen. Doch es ging schief. Es ist geflohen. Es ist extrem gefährlich und diese Narren glauben es beherrschen zu können. Doch du bist nicht gedeshalb hier. Du willst den Orden. Komm nachher in die Arena. Du hast mir eben gezeigt das du würdig bist gegen mich anzutreten" Pyro ging. Trayan verlies das Haus mit Glumanda und machte sich auf den Weg zur Arena.